





*Presidencia de la República*

*Patricio Aylwin*

PATRICIO AYLWIN AZOCAR, saluda

atentamente al Ing. Eduardo Morales Santos, Rector de la Universidad de Santiago de Chile y le agradece sus conceptuosos saludos con motivo del discurso que pronunció al entregar al país el Informe de la Comisión de Verdad y Reconciliación.

AYLWIN confía en que el conocimiento y aceptación de la Verdad coayuden a los chilenos a superar los graves traumas del pasado e iniciar una etapa de verdadero reencuentro nacional.

Santiago, marzo de 1991.